
一 般 質 問 ＜ 個 人 ＞ 発 言 通 告 書

令和３年２月８日

長久手市議会議長 殿

長久手市議会議員 伊藤真規子 ㊞

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付
個 人 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

道路行政について

高度経済成長期から約５０年が経ち、長久手市の人口は

４倍以上となった。その間、主要な道路では定期的に大掛

かりな修繕も行われているが、道路も格段に増えたことや、

予算としても義務的経費の割合が増えていることを考える

と、全ての道路に大掛かりな修繕をすることは難しい。

他方、全国的に陥没や地盤沈下についての報道も時折見

られる。限られた予算の中で、道路の劣化がもたらす危険

性を把握し、適正な維持管理、補修を行うことができてい

るか。

２

長久手市ホームページと広報ながくてについて

昨年、ホームページと広報ながくての構成が改変された。

どちらも工夫されているが、広報ながくてについては読み

やすい反面、情報量が少なくなったように感じる。

⑴ ホームページ、広報ながくての形が新しくなった理由

と目的は何か。

⑵ 広報ながくてに有料の広告を載せない理由は何か。

⑶ 習い事教室のジャンルごとの一覧や、公共施設以外も

含めたイベントの一覧を、別冊の広告として広報ながく

てと併せて配布しないか。



３

新型コロナウイルス感染症対策の環境下での学校生活につ

いて

⑴ 不登校児童数の増加や友人関係での影響など、日常生

活での変化はどうか。

⑵ 高校や私立の中学校の受験に支障はなかったか。

⑶ 卒業式、入学式はどのように行われるか。


